
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 18.05.2020

Top 7 Anbietung einer zentralen Grünschnittentsorgung

 Herr Prahler gibt zu diesem Thema einen Rückblick  auf die vergangenen Sitzun-
gen und Inhalte. Er weist zudem darauf hin, dass die Kosten, die der Stadt zusätz-
lich entstünden, im selben Maße der GER als Verluste mit Privatkunden drohen. 
Dann weißt er daraufhin, dass ein Antrag einer Fraktion an die Stadtvertretung zur 
weiteren Verfolgung nötig wäre, da sich der Hauptausschuss mit diesem Thema ak-
tuell nicht mehr beschäftigt.

Herr Uhle berichtet über den zufriedenstellenden Ablauf in Gadebusch und möch-
te, dass dem Sachverhalt weiter nachgegangen wird.


